

令和5年度 あいさつ

R5.4.7

みなさん、進級おめでとうございます。

新2年生、3年生16名全員の晴れやかな顔を見ることができて大変嬉しく思います。春休みは充実したものになったでしょうか。いよいよ3年生は最高学年として、77年の歴史ある奥浦中学校を閉じる準備があります。リーダーシップを発揮して、最後の一年をよろしくお願いします。

2年生は3年生のサポートをお願いすると共に、新入生12名の良き先輩としての自覚を持ち、自分磨きを充実させてほしいと思います。

さて、昨年11月の下旬、毎朝、私があいさつに立っている場所に向かう途中で、道路脇の畑に小さなひまわりが咲いているのを見つけました。広い畑のど真ん中、夏に咲いていたはずのひまわりの種が、季節を間違えて咲いていました。

奥浦まちづくり協議会が毎年ひまわりを植えている畑ですが、夏の終わりには、きれいに取り除かれ、さびしくなります。そのような中、思いもしなかった「11月のひまわり」に、気持ちが元気になるような気がしました。

本当にぽつんと、でもしっかり力強く黄色い花を咲かせて、虫を留まらせている姿が「どうだ、きれいに咲いてやったぞ!」と堂々としているように見えました。そして、「間違えてもいいんだ、周りとは違っていいんだ」教えてくれているような気がして、愛おしく思えました。

それで、次の日にスマホでとった写真には、「間違えてもいいじゃない」というタイトルをつけました。1F廊下の掲示板に掲示したいと思います。見てみてください。勇気がわくと思います。

さて、3年生に新しい仲間を迎えて、嬉しい新学期になりました。2年生と3年生にはそれぞれ3月に転入してきていますが、3年生には、4月からもう一人、みなさんと一緒に一年間頑張ることになりました。誰もが、新しい環境は不安になるとは思いますが、奥浦中学校は、新しい仲間を温かく受け入れ、認めてくれる雰囲気があります。安心して、勉強にスポーツに学校行事にと、自分の力を伸ばしてください。

奥浦中学校の令和5年度は、先ほどの「間違えてもいいじゃない」の季節外れのひまわりのように「間違ってもいいんだ、強く堂々と頑張ろう」と思える生徒があふれる学校でありたいと思います。

そして、みなさんにはお互いに切磋琢磨して自分を磨き、未来を切り開く、そんな人に育ってほしいと思います。本年度の学校教育目標は「拓く」です。みなさんが、何事にもチャレンジし「間違っても、失敗しても」道を切り開いていけるよう、先生方が全力でサポートします。さあ、1年の始まりです。さわやかに始めましょう。